

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2014



Der alte und neue Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsens (rechts) konnte viele Sportschützen für überregionale Wettkampfteilnahmen ehren.

FOTO: ELKE LUCZAK

## Ehrenuhren und Zehn-Euro-Münzen

Viele Sportschützen verdienen sich Auszeichnungen. Kontinuität im Vorstand

**Hagen.** Die heimischen Sportschützen machten im Jahr 2013 nicht nur im Kreis durch gute Leistungen auf sich aufmerksam. Im Rahmen der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen wurden zahlreiche Aktive für ihre Teilnahme an den deutschen Seniorenmeisterschaften sowie Landesmeisterschaften ausgezeichnet. Für die erstmalige Teilnahme verlieh der Kreissportleiter Wolfgang Luczak die Ehrenuhr des Schützenkreises, für wiederholte Starts eine Zehn-Euro-Silbermünze.

Als Luftgewehrschützen wurden für ihre DM-Teilnahme geehrt: Heinz Hecker, Georg Appelbaum, Detlef Wahn (alle SV Lennetal), Cäsar Kupczunac (Hasper SG), Dieter Wölki (SV Holthausen), Elfriede Lobert (SV Ernst-Bissingheim-Höherstadt) und Dietmar Gröger (SV Boele). Mit der Luftpistole vertraten Hans-Werner Wilhelms (SV Holthausen) und Roland Klimkeit (Wehringhauser SG) auf nationaler Ebene die Hagener Farben. In der Disziplin KK-50-m-Aufgabe wurde Hagen durch Detlef Wahn vom SV Lennetal vertreten.

Bei den Landesmeisterschaften holte der Jugendliche Bastian Droste von den Sportschützen Mittelstadt jeweils den Titel in der Disziplinen LG-3-Stellung und KK-Liegend. Platz drei in der Schülerkategorie ging an seinen Bruder Benjamin Droste. Landesmeisterin in der Seniorenklasse KK-100-



So sieht der neue Kreisvorstand aus. Bis auf zwei Positionen gab es keine Veränderung.

FOTO: JOST RINKLEFF

m-Auflage wurde Gunhild Gruber von der Wehringhauser SG, Vize-meisterin Margarete Rode vom SV Holthausen.

Landesmeisterin mit dem Sportgerät KK-Sportpistole wurde Angelika Göbel von den Hagener Bürgerschützen, die in der Disziplin Luftpistole auch noch Vizemeisterin wurde. Gatte Elmar Göbel sicherte sich den dritten Platz in der Disziplin KK-Sportpistole. Bei den Mannschaften erzielten die Hagener Bürgerschützen den Vize-Landesmeistertitel und die Damen vom SV Lennetal landeten auf dem dritten Platz.

Darüber hinaus wurden für ihr langjähriges ehrenamtliches Engagement in der Kreissportleitung Horst Schmidt und Jost Rinkleff (jeweils 30 Jahre), Hans-Hubert Overdiek (20 Jahre), Norbert Fink,

Martin Danz, Frank Görgner und Annegret Leibelt (alle 10 Jahre) ausgezeichnet. Für seinen 20-jährigen Einsatz im Kreisvorstand wurde Rüdiger Schmithüsens geehrt, für zehnjährige Arbeit Georg Appelbaum und Norbert Fink.

### Rüdiger Schmithüsens bleibt Chef

Die Vorstandswahlen bei der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen wurden von Kontinuität geprägt. Lediglich Kassierer Dirk Fränzner und der stellvertretende Kreissportleiter Christian Fissler wurden verabschiedet, beide bleiben der Kreissportkommission aber erhalten.

Dem alten und neuen Kreisvorstand Rüdiger Schmithüsens stehen im Vorstand zur Seite: Markus Kittel (2. Vorsitzender), Geschäftsführung Martin Danz und

Burckhard Voigt (beide Geschäftsführer), Wolfgang Luczak, Norbert Fink und Benjamin Suppliet (alle Sportleitung), Georg Appelbaum und Ines Nölle (Kassenwarte), Marc Flack, Mira Riemer, Christine Kappler und Jennifer Mielke (Jugendvertreter), Elfriede Lobert, Jutta Machelett und Ellen Schewe (Damenwartinnen) sowie Heino Winter (Sozialwart).

### 2000 Schützen vertreten bei Delegiertentagung

■ Bei der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen waren 20 der 22 heimischen Vereine vertreten. Sie repräsentieren knapp 2000 Hagener Sportschützen.

2014-01-20 – WP